

Liebe auf den ersten Blick

Auf der Suche nach einem alten Haus mit Garten fanden Claudine Cornu und Simon Bittermann diese 125 Jahre alte Patriziervilla in Affoltern am Albis.

Text Anita Zulauf Fotos Valentina Verdesca



«Wir haben uns in die alte Villa mit den schönen Balkonen und dem Erker verliebt. Rund ums Haus gibt es verschiedene, lauschige Sitzplätze. Einmal im Jahr machen wir ein grosses Gartenfest.»



«Das Vorratsgestell im Korridor haben Simon und ich gemeinsam geschreinert, aus Metallrohren und Altholzbrettern aus dem Baumarkt. In den Einmachgläsern lagern wir trockene Vorräte, farblich abgestimmt. Ich mag es, wenn Farben harmonieren.»

Einheitliche Farbgestaltung in erdigen Tönen schätzen sie.



«Die Küche wurde vor 13 Jahren erneuert, die Holzfronten sind Massanfertigungen, die Ablage aus Chromstahl. Simon kocht gern, an Wochenenden steht er oft den ganzen Tag in der Küche und stellt alles Mögliche selber her.»



«In der Stube unter dem Dach ist es im Winter am Schwedenofen gemütlich. Den Schrank von Contra-Punkt in Zürich habe ich schwarz gestrichen. Die Wandtafel, einst Familienplaner, ist heute Deko, die Discokugel stammt aus Simons und meiner Jugendzeit.»



«Der Holztisch ist handgefertigt und verlängerbar. Die beiden Holzstühle sind alt. Geschenke einer Freundin. Hier geniessen wir gemeinsame Essen mit Freunden und Familie.»

«Finnja zieht sich gerne zurück zum Lesen. Sie liebt Lego Friends, ihr Zimmer unter dem Dach ist voll davon. Das Pult ist von Ikea, der alte Setzkasten vom Brocki.»



Immer mal wieder streichen sie Wände und restaurieren oder bauen Möbel.



WIE SIEHT IHR ZUHAUSE AUS?

Bewerben Sie sich mit Fotos Ihrer Familie und Wohnung oder Haus unter dem Stichwort «Bei uns» bei redaktion@wireltern.ch



Oben: «Unsere Stube im Parterre ist der hellste Raum im Haus, hier sind wir gerne zum Lesen. Simon wollte die Rattanmöbel erst nicht, hat sie mir dann aber zum Geburtstag geschenkt. Pampasgras ist Dekoelement im ganzen Haus.»

Unten: «Der Schlafzimmerboden ist Kastenparkett, die Lampe aus Kupfer. Für Simon ist Musik und der richtige Klang wichtig, die Boxen sind genau ausgerichtet.»



«Heimlich geht bei uns nicht, die Treppenstufen knarzen, die Holzböden auch. Das Bad war einst im Keller und wurde dann unter dem Dach eingebaut, in dieser ehemaligen Mansarde. Den Vorhang haben wir montiert.»

ÜBER UNS

Familie Claudine Cornu (40), Schulleiterin; Simon Bittermann (43), Musikwissenschaftler; Finnja (8), Leseratte, Powergirl; Mikka (5), kleiner Pirat, Energiebündel.

Haus Baujahr 1895, Einzug 2012, zur Miete; 8 Zimmer auf etwa 160 Quadratmetern, sonnig-hell; grosser Umschwung mit vielen Sträuchern und Bäumen, verschiedene kleine Sitzplätze. **Ort** Affoltern am Albis (ZH), viel Wald und Natur rundherum, in der Nähe des Zuger- und Türlersees.

Lieblingsplätze Draussen im Garten, auf dem grossen Sofa in der Stube unter dem Dach.